

# Sinergitas TNI Polri di Ciracap Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 15:16



*Sinergitas TNI Polri di Ciracap Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 31 Juli 2023 - Pada hari Senin pagi ini, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat anjangsana door to door system (DDS). Dalam kunjungan silaturahmi ini, beliau menyampaikan *Program Aa Dede* yang merupakan

singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, sebuah program yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H.

Dalam suasana yang penuh keakraban, AIPDA Hendarko menjelaskan *Program Aa Dede* kepada warga masyarakat di Kp. Cimulek Rt. 01/04 Desa Waluran. Program ini bertujuan untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga agar lebih aktif dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan menghidupkan kembali sistem siskamling.

Tak hanya menyampaikan program, AIPDA Hendarko juga dengan tulus mendengarkan curhatan, masukan, dan saran dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat. Dalam suasana yang akrab, mereka merasa lebih nyaman berbicara tentang permasalahan dan potensi keamanan di wilayah mereka.

Menanggapi kehadiran Bhabinkamtibmas, warga sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh kepolisian untuk lebih dekat dengan mereka. Mereka berharap kunjungan semacam ini akan menjadi langkah awal yang positif untuk meningkatkan keamanan dan kebersamaan di desa mereka.

Bhabinkamtibmas Desa Waluran mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersatu dalam menjaga keamanan dan menghadirkan rasa aman bagi warga. Dengan kerjasama yang solid, diharapkan tindak pidana pencurian dapat ditekan dan wilayah Desa Waluran semakin aman dan nyaman untuk ditinggali.

Seluruh elemen masyarakat berkomitmen untuk mendukung *Program Aa Dede* dan berharap bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas akan lebih terasa secara nyata dalam kehidupan sehari-hari. Semoga dengan kebersamaan dan semangat gotong royong, Desa Waluran dapat menjadi contoh untuk wilayah lain dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Dalam giat yang berlangsung hingga selesai, AIPDA Hendarko memberikan apresiasi atas sambutan hangat dan partisipasi warga dalam menyampaikan aspirasi dan dukungan. Ia menyatakan komitmen untuk terus berada di tengah-tengah masyarakat, menjalin kedekatan, serta menjawab setiap panggilan dan kebutuhan masyarakat dengan segenap kemampuannya.